



El alcalde distrital de Hato Damas, Félix Alcántara, anunció hoy que por segunda ocasión esa institución realiza el programa de recuperación, mantenimiento y reparación de vehículos propiedad del ayuntamiento para brindar un mejor servicio a la ciudadanía.

En esta oportunidad al camión Daihatsu lo sometimos a un proceso de reparación del motor, el volteo, los seis neumáticos nuevos y otras piezas, también a la Retropala se le ha reparado los cubos, sistema hidráulico, manqueras nuevas y otras áreas. Afirmó Félix Alcántara.